

11月23日(月)

不滅の世界

聖書朗読 I ペテロ 1:22~25

聖書は破棄されるものではないから、

ヨハネ 10:35

歴代の数々の攻撃にもかかわらず、神様のみことばが書かれた本、聖書が生き延びてきたということは本当に驚くに値することです。

ユダの王エホヤキムは、エレミヤの預言を嫌って、小刀でその巻物を切り捨て火の中に投じました。しかしエレミヤのことばは残りました。なぜなら、それは神様の「不滅のことば」の一部だったからです。

フランスの思想家ヴォルテールの書を読むと、聖書の教えとは逆のことが書いてあります。ヴォルテールは、聖書は百年以内になくなってしまおうと予測していました。皮肉にも、このヴォルテールの言葉を印刷し出版した出版社が後に、聖書を世界中に向けて出版することになりました！

聖書は西洋文学の中に深く浸透し、聖書原文からの引用句は失われても、聖書によって影響を受けた言葉が再構築されています。詩人ホイットチャーが、その詩の中でそのことをはっきりと語っています。

*真理を求めて世界を探し、
良きもの、純粋なもの、美しいものを抜き出す。
墓石から巻紙の書物まで。
魂は花咲く野原をさまよひ
探索から疲れ果てて戻る
すべての賢者が教えてくれたのは
それは母が読んでいた書物の中にあるということ*

讃美歌 189

祈り 私たちの自信を高めてください。

肉体を授かった言葉なるイエス様を通して。アーメン。

ロバート・W・ローレンス

ネブラスカ州 ヨーク

今日の力

2015年11月23日～11月29日

翻訳 ゲラ弘美

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

11月24日(火)

一言も言わないで

聖書朗読 I ペテロ 3:1~9

悪に負けてはいけません。かえって、善をもって悪に打ち勝ちなさい。

ローマ 12:21

あなたは、一言も言わなくても意思を伝達できる人たちがいるということに気づいていますか？ 母親たちは人並み外れた能力を使い、笑顔やうなずき、眉をしかめたり、頭を振ったりするだけで、子どもたちに正確に、その行動をして良いか悪いか伝えることができます。時として、こういった行動は、大声で言葉を発するよりも効き目があります。

使徒ペテロは、旅人や長期滞在者に向け手紙を書いています。彼らは永住者ではありませんが、彼らにとって、この世でどのように行動すべきかを知ることとはとても重要でした。ペテロは、キリスト教徒ではない夫と結婚した妻に、こう教えています。『みことばに従わない夫であっても、妻の無言のふるまいによって、神のものとなるようになります。』(I ペテロ 3:1)。

正しく生活することによって、一言も言わなくても力強い影響を与えることができます。福音を聞くことによって主の道を習う人もいますが、ごく親しい人の集まりである家族の内では「一言も言わずに」クリスチャンとして生活する姿によって福音を伝える方が、勝るかもしれません。

讃美歌 418

祈り 親愛なるお父様。たとえ、一言も言わなくても他人をキリストに導くことができるように、私たちの信仰と力を強めてください。

イエス様の御名のもとに。アーメン。

アラン・E・ハイアース
テネシー州 ヘンダーソン

11月25日(水)

主は何と言われたか？

聖書朗読 I ペテロ 4:12~18

雨が降って洪水が押し寄せ、風が吹いてその家に打ちつけたが、それでも倒れませんでした。岩の上に建てられていたからです。 マタイ 7:25

娘が最近、私の82歳の誕生日を祝うために劇場の特別公演に連れて行ってくれました。その劇場に行くのは初めてだったので、車に乗ってから行き方が分からないと思っていると、娘が言いました。「GBS (全地球測位システム) があるから大丈夫。

車を運転している最中、男の人の声が聞こえましたが、私には彼が何を言っているのか理解できませんでした。娘は理解している様子で、音声に従って運転していました。混乱した私は、娘に、なぜ音声を理解できるのかと尋ねると、「女の人の音声を選択する代わりに、オーストラリア人の男性の音声を選んだのよ。その方がよく分かるから」と説明してくれました。説明の後には、音声がかきこえるたびに注意して聞いてみました。「今何て言ったの？」と娘に何度か聞き返しながらかきこえていると、だんだんと聞き取れるようになりました。

この経験について考えながら、私は聖書に慣れ親しんでいない人にとっては、聖書の数行を読むということはきっと難しいことにちがいないと悟りました。学びを助けてくれるものがあれば、理解が深まります。何度も読むことによって、読みたい箇所を章や節からさがすのも上手になります。

劇場にたどりつくためには、指示された声に従って方角をとることが重要でした。誤った方角に行ってしまったときには、声にしたがって幾度かUターンをしました。聖書のメッセージを聞いて、理解して、行動することが、私たちがキリストに永遠に向かわせるのです！

讃美歌 第二編 29

祈り 親愛なる主よ。みことばを通して、あなたは私たちが永遠の家に向けて導いてくださいます。聖書に書かれているあなたのみことばによって私たちが成長させてください。

イエス様の御名を通して。アーメン。

スー・ラザム

カリフォルニア州 アンテロープ

11月26日(木)

時代はいつも変化している

聖書朗読 詩篇 46編

やめよ。わたしこそ神であることを知れ。

詩編 46:10

あなたは多分、1960年代の社会的な変化について覚えている、または聞いたことがあると思います。それは変化を促す賛歌のもと、混乱と不安にみちた10年間でした。変化というのはいつの時代にもあります。誰かがこう言っていました。エデンの園を追放されて出ていくとき、アダムはイブを振り返って「エバ、私たちはちょうど変化の時代にいるんだよ」と言っていたかもしれない。

私たちの周りを取りまく大きな世界について、また、自分自身や家族、友達、教会、地域社会など自分の暮らしている小さな世界について考えてみると、どの世界にも今日の教えにあるように、地が割れ、山が震え、水が暴れ、パワーがパワーを凌ぐ時があると分かります。

このような過酷な変化が起こるのをやめさせることはできませんが、神様が私たちの避け所となり力となってくださいます。私たちはキリストの中にいるので、恐れることはないのです。私たちの堅い信仰は、全能の主が共にいてくださるので、揺らぐことはありません。そして心配なときには、ヤコブの神がくださる要塞に休むことができます。

聖書のことばを通して、不死身の天使が神様のメッセージを届けてくれる時、その最初のことばは、「恐れるな」です。天使が今日の日、あなたにこう話しかけているのが聞こえますか。

讚美歌 267

祈り 時代が変化しても不変でありますお父様。私たちに対するあなたの愛が揺るがないということを、心に保っていられますように。人生にどんな変化が訪れても、恐れることなく、あなたの御前に自信を持って生きられることを感謝し、あなたをほめたたえます。

イエス様の御名において祈ります。アーメン。

スティーブン・S・レムリー
編集者

11月27日(金)

良い一日を！

聖書朗読 Iヨハネ 3:13~21

そこで、子どもたちよ。キリストのうちにとどまっていなさい。それは、キリストが現れるとき、私たちが信頼を持ち、その来臨のときに、御前で恥じ入ることのないためです。
Iヨハネ 2:28

過去20年の間に、私は「良い一日を！」という言葉は少なくとも20万回は聞いたと思います。この言葉は、別れる時のあいさつの言葉として「さようなら」や「また後でね」の代わりによく使われています。私は「良い一日を」と言われることに、うわべだけで空しく感じ、うんざりすることが時々あります。

私は、人々と別れる時にパウロが何と言うだろうかと考えてみました。「あなたに恵みを！」と言うかもしれません。また、使徒ヨハネなら「あなたに平安を」、または「偶像から離れていなさい」と言うかもしれません。そしてイエス・キリストなら「行って罪をおかさないようにしなさい」、「平安があなたと共にあるように」、「あなたは力を与えられます」と言うかもしれません。

行きつけのサンドイッチ屋の店主は、私がシーチキンとアボガドのサンドイッチを買って店を出るときにはいつも「よいことがありますよ」と声をかけてくれます。それは新約聖書の言葉のように聞こえます。ある女性は私に「神様と行きなさい」と言いました。別の人は「神様が聞いています」と言い、私の姉妹は「祈っています」と言います。

真実を煮詰めると、私たちが人と別れて次の用事に向かうときに、人々は送る言葉として「福音」をあげようとするということです。

これからの20年間に20万回「さようなら」と言う機会があるとすれば、あなたはどんなふうになりたいと思いますか。世界の小さな片隅で、キリストの光を輝かせましょう。

讚美歌 第二編 230

祈り 親愛なる主よ。罪人なる私を憐れんでください。あなたの平安に感謝します。これから出会う人に送ることのできるよい言葉を、今日、ください。

イエス様の御名において。アーメン。

エミリー・Y・レムリー
編集者

11月28日(土)

神様のイメージで造られた

聖書朗読 創世記 1:26~31

あなたは、人を、神よりいくらか劣るものとし、これに栄光と誉れの冠をかぶらせました。
詩編 8:5

あなたは、私たちがどこから来たのか本当に分かっていますか。私たちが存在するのは、聖なる知者がご自分の目的にあわせて人間を造ったからだと信じていますか。今日では多くの人が、人間の誕生は単なる自然の営みの結果だと考えています。しかし、聖書によれば、神様が私たちを形作り、いのちの息を吹き込まれたのです。

このことのすべてを十分に掌握することは不可能かもしれません。しかし、私たちには、理由について考える力、モラルについて考える力、言語を操る力、想像する力、責任や愛情によって関係を築いていく力があります。私たちが、ほかのどの創造物よりも特別なのは確かです。

しかし、キリストの信仰者にとって、神様による人間の創造はそれ以上のことを意味します。ローマ人への手紙8章29節には『なぜなら、神は、あらかじめ知っておられる人々を、御子のかたちと同じ姿にあらかじめ定められたからです。それは、御子が多くの兄弟たちの中で長子となられるためです。』と書かれています。神様のイメージに造られたという普遍的な恵みにも増して、イエス・キリストのような徳をもって、私たちが成長できるように天のお父様は私たちを創造してくださいました。私たちが神様のご性質を授かることができますように。

讃美歌 449

祈り 全能の神様。あなたの姿に似せて私たちを創造してください、ありがとうございます。あなたの完全なる御子イエス様のように、私たちがなれるように助けてください。

イエス様の御名において。アーメン。

ロバート・P・リー
コロラド州 オーロラ

11月29日(日)

感情

聖書朗読 創世記 6:5~22

神の聖霊を悲しませてはいけません。あなたがたは、贖いの日のために、聖霊によって証印を押されているのです。
エペソ 4:30

映画スタートレックの登場人物として有名なスポックは、地球人の母とバルカン星人の父のあいだに生まれたハーフです。スポックは、バルカン星人として、論理を優先することや感情表現を抑えるように育てられました。艦長のカークはスポックが感情を出すように働きかけますが、スポックは冷徹に論理的な言動をもってそれに応じます。

神様が人間を創造なさったとき、私たちに感情をくださいました。神様には感情があります。ノアの時代、神様は悪によって憂いました。神様は、私たちとの関係を大切になされ、私たちが正しい道に従えば喜ばれます。

全知なる創造主は、私たちが人生を楽しめるように、感情という恵みをくださいました。人間関係は、喜びや憂いを他人と分かち合うことによって深まります。私は娘の結婚式を涙と笑いをもって経験できたことを嬉しく思っています！ 私たちに深い感情をくださったことを神様に感謝します。そして私たちの信仰を神様が喜んでくださることに感謝します。

讃美歌 502

祈り 私たちの救い主なる神様。あなたの福音を語るができるように門を開いてください。その門をくぐる事ができる勇気を私に与えてください。

私たちすべての者の恵みイエス様の御名において。アーメン。

マイケル・A・オニール
フロリダ州 テタスビル